

**BREVE****Se registrará como candidato el 22 de febrero**

El próximo jueves 22 de febrero, Jorge Álvarez Máynez se registrará ante el Instituto Nacional Electoral como candidato a Presidente de la República por Movimiento Ciudadano.

A pocos días de que

comiencen las campañas electorales, el candidato de la bancada naranja dijo, a través de un video publicado en sus redes sociales, que existen partidos que pretenden manchar las elecciones.

"Sigue la guerra sucia, ya denunciamos toda la parte digital, pero también hay otra parte en impresos, periódicos, publicaciones que están empezando con noticias falsas", aseguró.

— Alejandrina Franco